

## **Economie politique.**

---

# **LE LIBRE-ÉCHANGE A LYON.**

### **POLÉMIQUE DE LA PRESSE.**

---

Depuis l'apparition, dans notre cité, d'une société libre-échangiste, plusieurs discussions se sont élevées sur la valeur des doctrines qui ont servi de motifs à sa formation, quoiqu'elle n'ait pas encore parlé ou agi publiquement. Cette intervention de la presse témoigne de la gravité du sujet et de l'attention que lui donnent tous ceux qui se préoccupent des intérêts généraux. On ne sera donc point étonné si nous revenons sur des discussions déjà vieilles de plus d'un mois. La critique faite à cette époque est déjà usée, il est vrai, son argumentation est sans doute oubliée, mais l'impression, qui en est résultée, subsiste peut-être toujours. D'ailleurs cette proposition de réforme touche d'une manière trop immédiate à la prospérité du pays tout entier et de l'industrie lyonnaise en particulier, pour que les objections et les craintes soulevées par elle, quelque soit au reste la faiblesse de celle-ci et l'in vraisemblance de celle-là, n'acquiescent pas une importance de premier ordre. Et puis si le délabrement et l'innocuité des armes employées contre le libre-